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Il giorno 13 del mese di MARZO dell’anno 2023 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala “Argentina” in via Repubblica 

Argentina il Consiglio di Quartiere per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  
 
1. approvazione verbali seduta precedente 

2. riferisce il Presidente 

3. iniziative Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

4. passaggio pedonale via S. Zeno-via Cremona  

5. problemi zona piccolo giardino via Cremona/via F.lli Rosselli 

6. iniziativa “Quartiere fiorito 2023” 

7. iniziativa “sbarazzo”/mercatino dell’usato 

8. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

Redige il processo verbale la consigliera: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS dal punto 3  
 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  

 DANTE  DANIELA X  
 DUCOLI GIOVANNI X  
 FELICIOLI GIULIA X  

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES X  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

Il verbale della seduta del giorno 16.1.2023, mandato via mail a 

tutti i consiglieri, viene approvato senza correzioni. 
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Punto 2: riferisce il Presidente 

Il Presidente riferisce che il 17 gennaio ha partecipato, con la 

Vicepresidente Luisa Ghedi, alla presentazione del progetto 

Biciplan da parte dell’Assessorato alla Mobilità. 

Riferisce di avere partecipato in data 3 febbraio ad un incontro 

online organizzato dalla associazione Musicalmente con i quartieri 

della zona sud, per l’organizzazione degli eventi del 2 aprile di 

cui si dirà in seguito. 

Riferisce di avere inviato al Comune tutte le segnalazioni decise 

nella seduta del 16 gennaio. Le segnalazioni sullo specchio da 

mettere in via della Ziziola, e sull’itinerario “pedibus” nei 

pressi dell’Oratorio della Volta hanno avuto positivo riscontro 

con la realizzazione di quanto richiesto.  

Riferisce che l’incontro/conferenza  ipotizzato nella scorsa 

seduta sulla vicenda capitata a Chiari nel 1943/45 alla famiglia 

della sig.a Cenini (che nascose in casa una mamma e un figlio 

ebrei) ha avuto luogo il 3 marzo. La sig.a Cenini è stata 

affiancata dal prof. Anselmo Palini, che si ringrazia 

pubblicamente anche in questa sede, che ha raccontato il clima di 

quegli anni. L’incontro è stato molto bello e partecipato.   

 

Punto 3: iniziative Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

Come già riferito dal Presidente nella precedente seduta, il 

progetto “MetaMorfosi a Sud” presentato dalla associazione 

“Musicalmente” con il supporto del nostro Cdq e di altri Cdq della 

zona sud, ha vinto il bando promosso dal Comune per favorire 

iniziative culturali anche nella zona sud in occasione di 

“Bergamo-Brescia Capitale della Cultura”. 

Gli spettacoli che saranno realizzati nel nostro quartiere avranno 

luogo domenica 2 aprile, come già comunicato ai consiglieri. 

Alle ore 18:00, in via Repubblica Argentina, nel parco antistante 

la scuola Ugolini (in caso di pioggia nella palestra della 

scuola), avrà luogo uno spettacolo di danze tradizionali e 

popolari dell’Europa dell’est, a cura de “Il Salterio”. Alle ore 

20:30, nel teatro dell’Istituto Foppa-Piamarta (via Cremona 99), 
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andrà in scena “Il sogno di una cosa” (con Luciano Bertoli, 

attore, e Ombretta Ghidini, chitarra). Si tratta di un reading 

dedicato al primo romanzo di Pier Paolo Pasolini.  

Il Presidente riferisce di essersi reso parte diligente, nelle 

scorse settimane, per prenotare la palestra della Ugolini, e la 

sala civica per permettere ai ballerini del Salterio di cambiarsi, 

e per altre incombenze. Ora si provvederà a fare stampare i 

manifesti pubblicitari, che dovranno poi essere appesi e 

distribuiti. 

 

Punto 4: passaggio pedonale via S. Zeno-via Cremona  

Il Presidente riferisce che un cittadino di via Mejo Voltolina ha 

scritto al CDQ chiedendo che il CDQ si faccia parte diligente per 

cercare di creare un passaggio pedonale tra la via San Zeno e via 

Cremona.  

La Vicepresidente Ghedi osserva che già nella scorsa consiliatura 

si era posto il problema, ma che non si era riusciti a risolvere 

tale problema. 

Il Cdq non ha nulla in contrario se il Presidente riesce a 

promuovere incontro tra il suddetto cittadino e responsabili del 

Comune per vedere se si può ipotizzare come risolvere il problema. 

 

Punto 5: problemi zona piccolo giardino via Cremona/via F.lli 

Rosselli 

Il Presidente riferisce che un gruppo di cittadini residenti nella 

zona sud di via Cremona ha scritto una lettera al CDQ lamentando 

disagi relativi alla vivibilità della zona, sia in ordine a 

schiamazzi notturni, sia in ordine alla cattiva manutenzione dei 

marciapiedi nei pressi del parchetto sito tra via Cremona e via 

F.lli Rosselli. Il Cdq delibera di chiedere al Comune di 

provvedere a dare risposta alle criticità segnalate dai cittadini 

con la suddetta lettera, e specialmente di provvedere alla pulizia 

del marciapiede nella zona dei numeri civici da 223 a 235, di 

disporre dei controlli per prevenire ed impedire i comportamenti 

incivili degli avventori dei bar della zona. 
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Punto 6: iniziativa “Quartiere Fiorito 2023” 

Il Cdq nella scorsa riunione ha deliberato di promuovere anche per 

il 2023 l’iniziativa “Quartiere fiorito” che ha avuto successo 

negli scorsi anni,  delegando le consigliere Ghedi e Felicioli di 

creare apposito indirizzo mail e di prendere contatti con chi può 

fornire buoni-premi ai vincitori come gli scorsi anni. 

Le Consigliere Ghedi e Felicioli riferiscono che hanno creato 

l’indirizzo mail per l’iniziativa, e che a breve contatteranno il 

Vivaio Volta per vedere se collaborano con il Cdq nella iniziativa 

 

Punto 7: iniziativa “sbarazzo”/mercatino dell’usato 

La consigliera Moreschi chiede di vedere se si può organizzare 

nella sala civica da noi utilizzata una sorta di mercatino 

dell’usato, ove alcuni cittadini possano esporre roba usata che 

può interessare ad altri cittadini. 

Il Presidente si incarica di chiedere agli uffici comunali se 

iniziativa analoga è stata fatta nel corso degli anni e se può 

essere fatta e in che termini. 

 

Punto 8:  varie ed eventuali 

La consigliera Regonaschi riferisce di avere avuto segnalazioni 

circa il fatto che spesso nel sottopassaggio di via Zima si sente 

odore di fogna, anche quando non piove, e dunque a prescindere 

dalle condizioni meteo. Il Cdq delibera di chiedere al Comune di 

controllare l’origine di tali odori per porvi rimedio. 

Alcuni residenti di via Ghidoni hanno manifestato timori in merito 

al fatto che gli alberi Ginkgo Biloba che arredano la via sono 

ormai piuttosto alti e temono che possano cagionare danni nel caso 

che eventi atmosferici avversi dovessero spezzarli o abbatterli. 

Tali residenti chiedono che le prossime potature sugli alberi 

suddetti ne limitino, se possibile, anche lo sviluppo in altezza. 

Ciò premesso, il Consiglio di Quartiere delibera di chiedere che 

il Comune valuti la possibilità di una potatura che limiti lo 

sviluppo in altezza dei suddetti alberi, per rispondere ai timori 

dei cittadini della via Ghidoni. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 del 

13.3.2023  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         La Consigliera verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


